

1 - L'AIDE SOCIALE : UN COÛT HUMAIN IMMENSE

“

Suite à deux graves problèmes de santé, j'ai perdu mon travail, ma vie sociale et mon autonomie financière. Dans l'attente d'une décision de la AI (assurance d'invalidité), j'ai dû faire appel à l'aide sociale La façon dont ma situation a été gérée a provoqué un niveau de stress et de détresse que je n'aurais jamais cru possible ... **J'ai perdu ma dignité, ma liberté et mon libre arbitre.**

K.D. ancienne bénéficiaire de l'aide sociale
[cliquez ici pour lire le témoignage complet](#)

”



L'aide sociale devrait être synonyme de dignité et de respect.

2 - L'AIDE SOCIALE : UNE ATTEINTE À LA SANTÉ

“

Demander l'aide sociale à cause de difficultés financières a eu un impact négatif sur ma santé mentale. Les procédures bureaucratiques étaient stressantes et intrusives, avec des demandes de justifications détaillées pour chaque dépense et des questions sur ma vie privée. J'étais constamment sous tension et vulnérable. Des procédures plus empathiques et humaines seraient nécessaires pour éviter

cela.

[lire témoignage complet](#)

”



L'aide sociale devrait garantir le bien-être psychologique des personnes qui en ont besoin

3 - L'AIDE SOCIALE : QUAND L'ARGENT PRIME SUR L'HUMAIN

“

Lors de mon premier entretien, j'ai été surpris de leur réaction. À peine arrivé, m'ont fait comprendre que le premier salaire argent que je toucherais serait pour le remboursement de l'aide en priorité. On dirait qu'ils ne s'intéressent pas à nous en tant qu'êtres humains, mais seulement à l'argent. Tout est basé sur un dossier que quelqu'un d'autre a écrit.

[cliquez ici pour lire le témoignage complet](#)

”



Nous avons un besoin urgent d'une loi sur l'aide sociale qui place la personne au centre et qui prévoit des procédures administratives simplifiées et humanisées

4 - LE NON RECOURS À L'AIDE SOCIALE : VIVRE DANS LA PRÉCARITÉ POUR EVITER L'ENDETTEMENT

“

Je vis dans une petite chambre et suis divorcé. Travaillant comme cuisinier à temps partiel, je préfère régler mes factures pour éviter les poursuites, ce qui me laisse seulement 120 CHF pour me nourrir après avoir payé la pension et les autres dépenses.

[cliquez ici pour voir le témoignage](#)

”



Le non-recours à l'aide sociale est une réalité qui touche de nombreuses personnes en situation de précarité.